

Projekt: SV Ilmenau – Beachvolleyballplatz für Alt und Jung



Dank der großzügigen Spende der Sparkasse Lüneburg und vor Allem allen Giro PRIVILEG-Kunden, die für uns abgestimmt haben, konnte dieses langersehnte Projekt umgesetzt werden.

Ein besonderer Dank geht hier ebenfalls an alle ehrenamtlichen Helfer und Organisatoren!

All diese tatkräftigen Helfer haben es geschafft, dass der Platz so ein Erfolg geworden ist. Die Volleyball-Abteilung hat hier bereits die ein oder andere spaßige Stunde verbracht und ist begeistert. Aber auch die Fußballer haben hier schon einige Einheiten abgehalten (nicht nur mit dem Volleyball), sodass man sagen kann dass der Platz wirklich von vielen verschiedenen Abteilungen und Menschen genutzt wird und es allen Spaß macht!

Eine offizielle Einweihung wird dank der Wetterlage zwar erst in 2017 stattfinden, jedoch freuen wir uns alle, dass es bereits in 2016 geklappt hat dieses Projekt zu realisieren, da uns dies als Verein schon seit 1 – 2 Jahren sehr am Herzen lag.

Gerne sind alle Mitglieder und Noch-Nicht-Mitglieder eingeladen über ihre Abteilung des Vereines den Platz zu nutzen.